

Die BvO geht auf Sendung



Die Französischschüler der Klasse 7 waren im Rahmen eines kleinen Projekts am 27. Juni 2019 zu Gast im Tonstudio des PH Radio 88,4 – Schule & Co.

Der Tag begann früh am Bahnhof in Lahr, wo wir unsere Reise nach Freiburg antraten. Alle Schülerinnen und Schüler hatten ihren selbst geschriebenen und eingeübten Radiobeitrag dabei und gingen diesen noch einmal durch. Die vergangenen Wochen beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler unter Anleitung ihrer Lehrerin Frau Rude intensiv mit einem französischen Künstler aus den aktuellen Charts Frankreichs. Sie suchten Informationen über die Musik, aber auch private Details konnten in ihrem Radiobeitrag enthüllt werden. Nach erfolgreicher Recherche erstellten sie mit Hilfe von Textbausteinen einen französischen Radiobeitrag zu ihrem Künstler.

An der Pädagogischen Schule angekommen, konnten wir einen Eindruck bekommen, wie Radio funktioniert, da gerade eine Live-Sendung lief. Vor der eigentlichen Aufnahme mussten erst einmal Anmoderationen und Übergänge geschrieben werden. Als es dann tatsächlich ans Mikro ging, stieg die Nervosität. Unter der Leitung von zwei Radiomitarbeitern sprachen die Schülerinnen und Schüler ihre Sendung ein und füllten die Zwischenräume mit ihrer ausgewählten Musik.

Alle Schülerinnen und Schüler zeigten hier sehr viel Mut und haben diese Herausforderung wirklich super gemeistert. Die fertiggestellte Radiosendung ist noch eine Woche lang online unter <https://www.unicross.uni-freiburg.de/unifm/7-tage-live-archiv/> zu finden.